SOBRE LOS AUTORES:

Lorenzo Huertas. Profesor de la Universidad San Cristóbal de Huamanga. Ha publicado Semi-feudalidad y Desarrollo del Capitalismo, Ayacucho, 1977. Autor también de un texto inédito sobre las luchas sociales en Huamanga, desde la colonia hasta la actualidad.

Scarlett O'Phelan. Prepara una tesis de Doctorado en Historia sobre los movimientos campesinos del siglo XVIII bajo la dirección del Prof. Eric Hobsbawm. Ha publicado un artículo sobre las revueltas del siglo XVIII en la antología Túpac Amaru II, 1780, Lima, INIDE, 1976. El Taller Rural de la Universidad Católica ha editado su tesis de Bachillerato: El carácter de las revueltas campesinas del siglo XVIII en el norte del Virreinato peruano.

Christine Hünefeldt. Egresada de la Universidad de San Marcos. Se graduó con un estudio sobre Sociedad y rebeliones campesinas entre 1780 y 1783.

Humberto Rodríguez. Director del Archivo del Fuero Agrario. Ha escrito un estudio sobre la hacienda Caqui (valle de Chancay). Desde hace algunos años viene investigando la migración china y la agricultura de la costa peruana.

Nelson Manrique. Egresado de la Universidad Nacional Agraria. Ha estudiado también en el Post-Grado de Ciencias Sociales de la Universidad Católica (Lima). Prepara una tesis de Magister sobre el campesinado y la Guerra del Pacífico.

Wilfredo Kapsoli. Desde hace diez años, junto con otros egresados de la Universidad de San Marcos, edita la revista Campesino. Entre sus publicaciones más importantes se pueden recordar, Movimientos campesinos en Cerro de Pasco: 1880-1963, Sublevaciones de esclavos en el Perú, S. XVIII y Movimientos campesinos en el Perú.

Manuel Vassallo. Agente Pastoral en Azángaro. Egresado del Programa Académico de Ciencias Sociales de la Universidad Católica.

Gerardo Rénique. Es autor de un ensayo sobre "El desarrollo de una empresa ganadera en los Andes centrales (1910-1960)", publicado en Tierra y Sociedad, revista del Archivo del Fuero Agrario.

Ricardo Claverías. Profesor de la Universidad Técnica del Altiplano-Desde hace algunos años viene ocupándose de la economía campesina y el desarrollo del mercado interno en Puno.

Abdón Palomino. Investigador del Instituto de Pastoral Andina. Autor de, La movilización campesina de 1974 y la Reforma Agraria en Andahuaylas.

Manuel Burga. Profesor de la Universidad de San Marcos. Ha publicado un importante estudio sobre la evolución agraria peruana titulado De la Encomienda a la Hacienda Capitalista. Colaborador de la revista Análisis.

José Luis Rénique. Realiza una investigación sobre regionalismo y crisis política en Arequipa (1919-1932).

Alberto Flores Galindo. Ha publicado la compilación Túpac Amaru II 1780 y el ensayo Arequipa y el sur andino